

'Estoy harto de... la oscuridad en San Cristóbal'

Escrito por BUZÓN DE LOS LECTORES. 20 de enero de 2015, martes

Un vecino de la calle Manuel Penella de la barriada de San Cristóbal se dirige a esta sección para quejarse del apagón que sufre esa calle y otras del entorno "en estas noches tan frías".

El remitente pide una actuación urgente del Ayuntamiento de Cartagena en el alumbrado público de la zona, "pues las calles son auténticas bocas de lobo".

Enlace vinculado: [Qué es la sección: 'ESTOY HARTO...'](#)

El correo para enviar asuntos de esta sección es

cartagenadehoy@gmail.com